

BILDAUSSTELLUNG „CHAOS IN MEINEM HERZEN“



Trauernden Kindern und Jugendlichen fehlen oft die Worte, um ihren Gefühlen Ausdruck zu verleihen. Ihre Welt hat die Kontur verloren, es ist schwer, klar zu sehen und eigene Emotionen zu benennen. Trauer braucht Ausdruck – sich kreativ mit Farben auszudrücken, kann hilfreich sein. Gefühle und Erinnerungen ebenso wie ihre Spiritualität – fast ohne Worte, nur mit Farben und kurzen Erklärungen.

Diese Ausstellung soll darauf aufmerksam machen, dass junge Menschen anders trauern. Dabei gibt es kein richtig und kein falsch. Sie haben ein Recht auf ihren eigenen Trauerweg, ohne bewertet zu werden.

„Chaos in meinem Herzen“ ist eine Wanderausstellung, ein Projekt des „Fuchsbaus“ im ambulanten Hospizdienst Aufgefangen e.V.

01.08. – 29.08.2022

Finissage: Do., 25. August 2022

18:00 – 20:00 Uhr

Quartierstreff Empelde

Ansprechpartnerin: Friederike Erhart, erhart@win-e-v.de,
Löwenberger Str. 22, 30952 Ronnenberg

